

¿Pasarela de lencería en Metro Mixcoac? Esto es lo que se sabe hasta el momento

El Ciudadano · 5 de febrero de 2025

Cuatro personas resultaron detenidas por contravenir las normas de conducta del Sistema de Transporte: dos mujeres de 32 y 39 años, y dos varones de 40 y 54 años de edad.



5 DE FEBRERO DE 2025. Como si de una pasarela vanguardista de Victoria's Secret se tratara, **dos treintañeras se pusieron a posar en ropa interior**, incluso con momentos *topless*, **ante dos fotógrafos** que capturaban las diversas poses, durante un improvisado shooting en los andenes del Metro Mixcoac, frente a las miradas de familias, y además en 'horas hábiles'.

También lee: 'X' autoriza contenido pornográfico con nuevas reglas estrictas

Así lo dio a conocer el día de ayer en una tarjeta informativa la **Secretaría de Seguridad Ciudadana de la Ciudad de México**, en donde se especifica que fueron **cuatro** las **personas** que resultaron detenidas por el incidente: dos mujeres de 32 y 39 años, y dos varones de 40 y 54 años de edad.

El singular **cuarteto** fue **señalado** por una **ciudadana** ante **agentes** del Sistema de Transporte Colectivo (STC) Metro, quienes realizaban recorridos de rutina por la mencionada estación, localizada en la Avenida Revolución y Calle Bevenuto Cellini, en la **alcaldía Benito Juárez**.

Incrédulos al inicio, los agentes se desplazaron hasta el andén señalado por la denunciante, donde pudieron apreciar en todo su esplendor el desarrollo de la **sesión fotográfica**, donde las orugas metálicas Bombardier y Concarril, **material rodante** del **Sistema Metro**, servían como dinámico fondo a las atrevidas poses de las modelos en paños menores.

La insólita **escena** era contemplada con **regocijo** por algunos, pero con reprobación por otras de las presentes, toda vez que la naturaleza de la **sesión fotográfica contravenía** las **normas de conducta** estipuladas para la sana convivencia entre las y los usuarios del Sistema de Transporte.

En virtud de ello, los oficiales se vieron en la obligación de interrumpir el *shooting* para **llevarse al cuarteto detenido**, no sin antes informales sus derechos y los cargos administrativos a los que su temeridad «artística» hizo acreedores.

Internautas mantienen posturas divididas

A medio año de que la influencer, sexoservidora, personalidad mediática y actriz porno **Luna Bella** filmara una **escena tres equis a bordo de un vagón de la línea 6**, donde mantenía un encuentro íntimo con dos sujetos, uno de ellos, **elemento en activo de la SSC** al momento del rodaje, la comunidad de internautas mexicanos se encuentra dividida ante la mencionada sesión fotográfica.

Ello, debido a que mientras algunos **defienden el derecho** de toda adulta y adulto a **vivir abiertamente** los momentos más intensos de su **sexualidad**, incluso en la **vía pública y en horas pico** si así lo consideran pertinente, otros internautas **critican** que los **policías del Metro** se pongan por demás estrictos cuando la ciudadanía intenta ingresar al sistema de transporte cargando sus **michis bebés, perritos cachorros o pollitos**, impidiéndoles el paso, mientras que la **sexualización del espacio público** parece estarse convirtiendo en la cosa más normal del mundo.

FOTOGRAFÍA DE PORTADA: X

Recuerda suscríbete a nuestro boletín

- 📲 <https://bit.ly/3tgVlSo>
- 💬 <https://t.me/ciudadanomx>
- 🌐 elciudadano.com



Fuente: [El Ciudadano](#)